



西川中学校通信

発行日 令和6年4月23日(火) 第1号
ホームページ <http://www.nishichu.city-niigata.ed.jp>
〒959-0422 新潟市西蒲区曾根1828番地3 Tel 0256-88-3148

1年生	62名
2年生	89名
3年生	66名
全校	217名

「実践力のある生徒」となるために ～ にこやかに しなやかに 行動を始めよう～

校長 大平 淳一

62名の新入生の皆さん、入学おめでとございます。

新入生の皆さんの目指す姿、西川中学校の教育目標は、「健康で、知性が高く、自主的で実践力のある生徒」です。この「実践力ある生徒」とは、どのような生徒でしょうか。簡単に言えば、学んできたことを、実際の生活の中で生かしていくこと、また使っていくことができる生徒です。

「実践力のある生徒」となるために、西川中学校の生徒は「にこやか・しなやか・かかわりあう・わかりあう」をキーワードに学校生活を送っています。頭の文字は、「に・し・か・わ」になります。

「にしかわ」の「に」は、「にこやか」です。多くの小学校から入学して来る仲間がいます。相手の気持ちを考えながら、みんなが「にこやか」に学校生活を送れるようにしていきましょう。

初めて一緒に行動する先生方や職員、地域の皆さんもいます。挨拶、返事、拍手を心掛けましょう。挨拶は、今日もしっかりと学校生活に取り組むという宣言、返事は、仲間とともに仲良く物事を行うという気持ちを表わすこと、そして、拍手は、互いに仲間の頑張りを称えることを意味します。多くの方々と共に、充実した「にこやか」な学校生活にしましょう。

「にしかわ」の「し」は、「しなやか」です。これからの中学校生活、うまくいくことばかりではないでしょう。難しい問題だ、面倒だと思える時もあるでしょう。そのような困難に対したとき、すぐに折れてしまったり、あきらめてしまったりしてはいけません。竹のように「しなやかな」態度で受け止め、失敗を恐れずに前向きに行動していくのです。

そのためには、まずは自分自身で目標を決めることです。「やるようにと言われたから」「周りの人が皆やっているから」ではうまくいかないのです。自分自身で、目標を具体的に描くことです。その上で、目標に向かって、積極的に行動していきましょう。そして、その結果を「小さな成功」として積み重ねていってほしいと思います。「小さな成功」も日々しっかりと積み重ねていくことで大きな成長につながります。それによって、「実践力のある生徒」に近づいていくことになるのです。

現在世の中は、AI、人工知能の発展が言われています。AIが人間の知的活動を左右する、そんな時代なのかもしれません。このような時代だからこそ敢えて、AIだけに頼らず、自分自身の力で学び、しっかりと実践力をつけていくことが大事になります。

皆さんの可能性は無限大です。今始めたことが、自分の未来に必ずつながっていきます。そのことを意識しながら、積極的に行動していきましょう。

さあ、行動を始めましょう。失敗を恐れずに。にこやかに。しなやかに。

(令和6年度入学式 式辞より一)



新入生62名が入学しました

4月5日(金)、令和6年度入学式が行われ、62名の新入生が入学しました。

入学式では、「新入生紹介」として学級担任が一人一人の呼名をしました。新入生はみんな大きな声で返事をしてその場に起立しました。新入生代表が「誓いの言葉」として、「これからの3年間、一日一日を大切に過ごし、将来の夢の実現に向けて努力していきたいです。」と話しました。



8日(月)には、西中オリエンテーションと生徒会入会式が行われました。西中オリエンテーションでは、誰もが楽しく学校生活を送ることができるよう、日々心掛けることや授業の受け方、部活動についてなど、説明がありました。生徒会入会式では、2・3年生から、生徒会についての説明と委員会活動、部活動の紹介が行われました。これを受けて、新入生代表が「お礼の言葉」を述べ、「中学校では、勉強や部活動など、いろいろなことに力を尽くして、一生懸命に取り組んでいきたいです。」と話しました。

新入生のみなさんには、早く新しい環境に慣れ、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。



入学式 新入生誓いの言葉



生徒会入会式 新入生お礼の言葉



西中オリエンテーション

交通安全教室

～正しい自転車の乗り方を心掛け事故を防ごう～

4月10日(水)、1年生は、中学校に入学して多くの生徒が自転車通学を行うことから、「交通安全教室」を行い、西蒲警察署交通課の警察官の方と、西蒲区交通安全指導員の方々より、自転車の正しい乗り方を中心に、事故を起こさないため、事故に遭わないために心掛けるべきことについて、学びました。

まず、西蒲警察署の警察官の方より、「一時不停止や、スマホを見ながらの運転など、交通ルールを守らないことによる事故が多く発生している。自転車に乗るときは、ヘルメットをしっかりとかぶり、ルールを守ってください。」とお話がありました。また、交通安全指導員の方より、発進時の後方確認、交差点での二段階右折など、自転車の正しい乗り方について説明がありました。

生徒の代表が、実際に自転車に乗って、信号機、踏切、障害物などが設置されたコースをまわり、指導を受けました。

ここで学んだことを忘れず、常に交通安全を心掛けていってほしいと思います。

